

Margherita Facella. *Darius and the Achaemenids in Commagene*

Astrid Nunn



Édition électronique

URL : <https://journals.openedition.org/abstractairanica/40253>

DOI : 10.4000/abstractairanica.40253

ISSN : 1961-960X

Éditeur :

CNRS (UMR 7528 Mondes iraniens et indiens), Éditions de l'IFRI

Édition imprimée

Date de publication : 1 décembre 2013

ISSN : 0240-8910

Référence électronique

Astrid Nunn, « Margherita Facella. *Darius and the Achaemenids in Commagene* », *Abstracta Iranica* [En ligne], Volume 32-33 | 2013, document 63, mis en ligne le 01 juillet 2016, consulté le 31 août 2023.

URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/40253> ; DOI : <https://doi.org/10.4000/abstractairanica.40253>

Ce document a été généré automatiquement le 31 août 2023.

Tous droits réservés

Margherita Facella. *Darius and the Achaemenids in Commagene*

Astrid Nunn

RÉFÉRENCE

Margherita Facella. « Darius and the Achaemenids in Commagene », in : Pierre Briant, Michel Chauveau, édts., *Organisation des pouvoirs et contacts culturels dans les pays de l'empire achéménide*. Paris, De Boccard, 2009, p. 379-414. (Persika 14).

- 1 La Commagène, pays de passage entre l'Assyrie, la Syrie du nord et l'Anatolie Centrale, joua un rôle important dès le début du 2^e mill. et tout particulièrement à l'époque hellénistique. Les textes manquent pour l'époque achéménide, mais nombre de maisons royales hellénistiques font remonter leurs ancêtres aux rois achéménides. Un relief de pierre retrouvé sur la terrasse Est du Nemrud Dağı représente Darius I et plusieurs inscriptions en grec, provenant également des terrasses, le nomment. Du point de vue archéologique, des vestiges d'époque achéménide ont été retrouvés à Samsat Höyük, à Tille Höyük avec le « Palais achéménide » et surtout récemment au Dülük Baba Tepesi, l'ancienne Doliche (cf. *Abs. Ir.* 31, 2008, c.r. n° 66).

AUTEURS

ASTRID NUNN

Université de Munich